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Der 1987 gegründete Verein konnte auch im abgelaufenen Schuljahr einige Projekte 
verwirklichen und diverse Veranstaltungen durchführen.  

So durften wir im November 2006 unser 100. Mitglied begrüßen. Schon an dieser Stel-
le möchten wir darauf hinweisen, dass wir jederzeit offen für neue Mitglieder sind. Un-
ser Jahresbeitrag beträgt 12 Euro, dem Verein kann jedermann beitreten. Mit Ihrer Mit-
gliedschaft unterstützen Sie unser Ziel, zum Leben der Schule aktiv beizutragen.  

Unser Projekt, einen neuen Konzertflügel zu erarbeiten konnten wir im Sommer 2006 
verwirklichen. Dank erfreulicher Spendenbereitschaft und Entgegenkommen des 
Pianohauses Gelück in Kempten wurde auf einer außerordentlichen Mitgliederver-
sammlung im August 2006 die Anschaffung beschlossen.  

Das Instrument wurde im September an die Schule geliefert. Für die sichere Unterbrin-
gung stellte die Schulleitung einen Raum im Bereich der Aula zur Verfügung. An dieser 
Stelle möchte ich mich persönlich bei Herrn OStD Endres für die gute und fruchtbare 
Zusammenarbeit ganz herzlich bedanken. Am 07. Oktober erklang der neue Flügel 
zum ersten Mal. Ulrike Schwab, Jan Burdinski und Herbert Wiedemann gestalteten 
eine Mozart-Soiree. Das schwarz glänzende wohlklingende Instrument wurde allseits 
mit Begeisterung aufgenommen.  

Nach dem großen Erfolg im Vorjahr lud die Sieber Big Band am 21.11.2006 zu einem 
weiteren rein konzertanten Abend in die Schule. Die Alternative zur eher lockeren At-
mosphäre bei Jazz und Käs kam offensichtlich gut an. Die Aula war bis in die letzte 
Reihe besetzt.  

Am 03. März 2007 gestalteten 3 junge Solistinnen des Julius-Stern Institutes Berlin 
einen Abend unter dem Motto: Musikalische Sternstunden. Der Abend wurde von 
Herrn Prof. H. Wiedemann initiiert und moderiert. Auch hier stand der neue Flügel im 
Mittelpunkt.  

Das Instrument ist inzwischen dank weiterer Spenden vollständig bezahlt. Für die lau-
fenden Unterhaltskosten und ergänzende Anschaffungen sind Spenden jedoch weiter-
hin erforderlich und willkommen.  

Der Vollständigkeit halber sei erwähnt, dass auch der diesjährige Jazz und Käs Abend 
erfolgreich ablief. Der Saal war nicht so überfüllt wie in früheren Zeiten, der Stimmung 
tat dies aber keinen Abbruch. Ein ganz herzliches Dankeschön allen Helfern, ohne die 
eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigen wäre.  

Bei der finanziellen Organisation der Amerika-Reise der Sieber Band konnte unser 
Verein hilfreich tätig sein.  

Bei der Jahresversammlung im April wurden personelle Veränderungen vorgenommen. 
Unser langjähriger Kassier Dr. Hans Stiefenhofer stellte sein Amt zur Verfügung. Für 
seine unermüdliche und stets vorbildliche Arbeit zum Wohle unseres Vereins möchte 
ich ihm ganz herzlich danken. Als neuer Kassier konnte Herr Franz Straubinger ge-
wonnen werden.  

Das Vereinsleben ist erfreulich aktiv, im Herbst 2007 werden wir 20 Jahre alt. Wie ein-
gangs schon erwähnt, freuen wir uns natürlich über jede Unterstützung, sei es als 
Spende oder als Mitglied. Schauen Sie doch einfach mal auf unsere homepage.  

Unter www.foerderkreis-gl.de finden Sie Interessantes rund um die Schule. Den Mit-
gliedern des Vereins, der Schulleitung, dem Elternbeirat und allen, die uns unterstützt 
haben, möchte ich für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit im abgelaufenen 
Schuljahr nochmals herzlich danken.  
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